

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



L'association professionnelle des attractions touristiques & musées de Wallonie-Bruxelles a élu un nouveau président !

L'association professionnelle des attractions touristiques et musées de Wallonie-Bruxelles représente pas moins de 200 entreprises qui totalisent 10 millions de visiteurs annuels et près de 5.000 emplois.

La régionalisation du tourisme qui se prépare dans le cadre de la 6^{ème} réforme de l'Etat devrait confier de nouvelles compétences à la région aux régions wallonne et bruxelloise. Le secteur d'activités que nous représentons plaide pour le maintien d'une collaboration étroite entre la Wallonie, Bruxelles et la Flandre. Les visiteurs de nos attractions et musées sont peu sensibles au découpage institutionnel de notre pays dans le cadre de leurs loisirs !

Les mois à venir seront cruciaux dans la réorganisation touristique en Wallonie comme à Bruxelles. Dans ce contexte et pour stigmatiser notre ancrage bruxellois, notre association professionnelle a élu un président bruxellois.

Il s'agit de Monsieur Yves SWAELUS, directeur des Halles Saint-Gery. Il est administrateur de notre association depuis 9 ans mais il fût déjà administrateur par le passé (de 1994 à 1999) alors qu'il occupait la fonction de directeur de l'Atomium. Monsieur Yves SWAELUS connaît bien le secteur touristique à Bruxelles et est un fervent défenseur de cette collaboration entre nos régions.

Notre association entend de la sorte maintenir le signal fort des liens qui unissent les attractions et musées de Wallonie et de Bruxelles.

Contact presse : Michel VANKEERBERGHEN, directeur, 0477/23.05.38 – mvkb@365.be